

Protokoll Fachschaftsrats-Sitzung FSR3a vom 11.02.2019

anwesend: Gretel, Janik, Daniel, Yannik, Gretel, Toni, Dörthe, Maike
entschuldigt: Anna, Paula, Uli, Leveke, Nina, Lena, Clara, Pauline

Moderation: Toni -> Protokoll von letzter Woche benutzen, da man da sieht was noch offen ist.

Protokoll: Dörthe

Sitzungsbeginn: 15:18

0. Wie geht's mir Runde...

1. Beschlussfähigkeit: Ja

- 2. Protokoll:** 30.01. (Leveke) – mit Änderungen einstimmig angenommen
16.01 (Gretel) – mit Änderungen einstimmig angenommen
23.01 (Yannik) – mit Änderungen einstimmig angenommen

3. Bericht der Geschäftsführung: [Gretel/Toni]

Nachhalten mit Abmeldung der Sitzungen, nach Möglichkeit jeder persönlich bei Slack abmelden!
Möglichst keine Abmeldung über andere! 😊

Klausurtag, an denen man an ein paar TOPs arbeitet und danach noch etwas gemeinsam macht 😊
Daniel erkundigt sich wo die andere Fachschaft (Grundschule) war oder aber in der Uni einen kompletten Tag verbringt und den anschließenden Abend.

Themen für die Klausur: Homepage (KG); Kennenlernspiele spielen (GG); Leitfaden -> Was wollen wir veröffentlichen (Jobangebote, Stellen etc.) (GG); Newsletter konzeptionell (KG); Hochschulpolitik? (KG) Input für KG oder auch GG; Position zu E-Learning (GG); Protestaktion vakante Professuren (je nach Bedarf); Ordner & HOW – TO (KG & AG Raum bereitet vor); Was wollen wir dieses Jahr machen (GG); Ökologische Vorgehensweise (KG). Bis zur nächsten Sitzung mal Gedanken machen 😊

Expliziten Post auf Slack und dass jeder sich bei Slack zur Klausurfahrt äußert 😊 (Dörthe)

Vorlesungsfreie Zeit vielleicht noch machbar, dass wäre super. Finanzielle Situation wird kommuniziert mit Dörthe, Nina durch Daniel. Orgateam wäre Gretel, Louisa, Toni, Daniel, Dörthe falls wer noch Lust hat soll sich melden, diese beschäftigen sich mit der intensiven Planung.

4. Bericht der Finanzer_innen: [Dörthe/Nina]

Guten Betrag auf dem Konto – ca. 2700 €.

Rechnung von Jonas dem Fotografen über FSK lieber doch über unsere Rechnung machen, da wir bei der FSK viele Anträge stellen. Rechnung von Jonas wird einstimmig angenommen. Wird gemacht.

Becher - Kosten 303,19 € für 0,4L für 300 Stück + Druck. Einstimmig angenommen. Louisa bestellt die Becher, Rechnung an Finanzerinnen.

Laptop: Selbst einen Antrag stellen für März. Lieber Frist einhalten. FSK Abgeordnete erstellen einen Antrag und geben Rückmeldung. (siehe SLACK) Limit von 500€; Eigenbeteiligung 320€ wurde einstimmig angenommen und auch das der Antrag gestellt wird.

5. Berichte aus den Gremien:

5.1 Institutsrat: [Paula; Janik]

Gerne alle Studis mitkommen 😊

Rektorat fordert immer noch einen Forschungsschwerpunkt der Fakultät. Dies möchte die Fakultät eigentlich nicht und wird dennoch nun versuchen allgemeine Stichpunkte der verschiedenen Institute zu finden.

Institut und Fr. Steins haben miteinander geredet, bezüglich der Kolloquien der Abschlussarbeit. Im Zuge der Reakreditierung, soll einfließen gelassen werden, dass die Kolloquien (freiwillige Unterstützung während der Arbeit aber auf freiwilliger Basis der Lehrenden) im Studiengang verankert werden aber nicht verpflichtet sind. Soll auf die Arbeitsstunden angerechnet werden. Lautstarke Kritik an Beisitz der mündlichen Prüfungen.

Bei Klausur der Soziologie ist ein Fehler unterlaufen, sodass es sehr kompliziert ist mit der Teilpunktvergabe. Das System spinnt aber es wird nach einer Lösung gesucht.

Zum SS eine neue Version von L+. Zum WS nur noch das neue geben. Dozierende finden wollen eine zentrale Stelle, die einen unterstützt bei der Erstellung der Klausuren.

An 2 Ausschreibungen soll was geändert werden: Sozialpädagogik als W3 Professur. Lokale Steuerung wurde verkürzt. Staatliche Anerkennung soll rein als erwünscht.

5.2 Fakultätsrat: [Gretel]

Tagt übermorgen

5.3 FSK: [Can/Louisa/Leveke/Uli/Daniel]

Es ist eine Person zu viel – die fünf machen das bis zur nächsten FSR-Sitzung (7.3.) unter sich aus, wer zurücktritt und setzen die anderen in Kenntnis.

Heute wird die bisherigen Wahlunterlagen abgegeben mit der deutlichen Option die FSK-Vertreter*innen nochmal neu zu wählen.

5.4 QvK: [Anna/Paula/Can]

5.5 Berufungskommissionen

Professionelle Organisation Sozialer Arbeit: [Toni/Clara]

Lokale Steuerung und Verwaltung: [Dörthe/Yannik]

Sozialpädagogik: [Gretel/Louisa]

Sozialrecht und Bürgerliches Recht: [Evin/Nina] ist bereits gewählt und sollte bald E-Mails erhalten

5.6 Prüfungsausschuss: [Daniel/Anna]

5.7 Studienbeirat: [Louisa/Toni]

Wenn jemand Themen hat sich bitte melden.

BRAUCHEN PROFESSUREN!

6. Berichte aus den Arbeits-Gruppen

6.1 O-Woche:

Gespräch verlief ganz gut. Wir sind fest im Plan verankert. Befragung wird in erste Vorlesungswoche wahrscheinlich verschoben.

Am zweiten Tag soll FSR überraschen.

Erstbrief kann problemlos abgeschickt werden.

Jemand der am letzten Tag beim Aufbau hilft? Um 8.00 / 8.30 Uhr - Gretel und Dörthe würden helfen.

Sind jeden Nachmittag eingetragen ☺

Tutor*innen werden gesucht.

Ende Mai bei Frau Beck melden bezüglich Master O-Woche.

6.2 Fahrt: noch nichts

6.3 Inhalte: gerade nichts

6.4 AG-Raum: Vorbereitung der „Klausurfahrt“ bzgl. Ordner. Raum wird nach PS2 untersucht.

6.5 Studienabschlussfeier:

Es werden noch Musik Acts gesucht. Wenn ihr wisst meldet euch 😊

6.6 Party: nichts neues hervorheben

6.7 Internetheino (statt Newsletter):

Daniel bekommt durch Gretel einen Facebook Zugang.

Über Roundcube kann man sich in die Mailadresse einloggen. Toni und Gretel kennen das Passwort. Gretel richtet einen Verteiler ein. Für unterschiedliche Gründe unterschiedliche Mailadressen einrichten ->

Fahrtadresse wird eingerichtet und für die Stellen auch & Newsletter.

Mails -> Anfragen werden von Freiwilligen beantwortet und Gefü übernimmt Beantwortung von hochschulinternen Anfragen.

Website: Daniel braucht Texte – einen von Louisa für die O-Woche

- Zeiten aktuell behalten und wenn bekannt Uhrzeit und Ort im Kalender.

Grundsätzlich würde Daniel gerne Aufgaben verteilen – Klausurfahrt.

Stellenangebot 2 Monate lang online lassen.

Aktuelle News bis Ende des Semesterende.

Fachschaftsnahe mit auf die Website? – Jeden einzelnen Fragen.

Wer ist für was zuständig? -> Klausurtagung

Allgemeines Feedback ist erwünscht! Bitte auch bei Rechtschreibfehlern melden! Positive Kritik auch immer gerne!

Fleißig bei google suchen 😊 damit unsere Seite schneller gefunden wird.

Gretel übernimmt Schließung der alten Seite gibt neue Kontaktdaten weiter.

7. Neues aus StuPa AStA und der Uni: nichts Neues

8. TOP:

Top 1: Tag der Bachelorthesis – Duddle; alle die Bock haben das Konzept mit zu erstellen bitte einmal teilnehmen. 1 Tag für genauere Informationen für die Bachelorarbeit. Gretel postet nochmal den Duddle Termin.

Top 2: Modulkonferenz Modul 1 am 13.03.2019 um 16.30 – Toni geht als Doppelrolle (Tutor und Fachschaftsratsmitglied) hin. Gretel informiert Yannik.

TOP 3: Selbstverteidigungskurs: nächster Termin -> 6.4.2019 um 13 Uhr in der Uni.

Wer mitmachen will soll sich bitte melden.

Ende der Sitzung: 17:20 Uhr